Don Enrique

Don Enrique Molina, llamado en momentos difíciles para el Gobierno de la República a integrar el Gabinete, en el Ministerio de Educación, acaba de dejar este cargo después de permanecer un año atendiendo las delicadas funciones de ese Departamento de Estado,

El señor Molina, durante el ejercicio de sus elevadas funciones, tuvo oportunidad de demostrar una vez más las excepcionales condiciones de su espíritu ponderado y ecuánime, dotado al mismo tiempo de su larga experiencia de educador, lo que le dió singular relieve a su actuación.

Los círculos intelectuales y educacionales de Concepción están sin duda de plácemes al tener, de nuevo, en el seno de sus afectos y simpatías al señor Molina, al reasumir sus funciones de Rector de la Universidad,

Don Enrique, sin halagos ni exageraciones, después de los eminentes servicios que ha prestado al país, puede constatar una vez más, que siempre a donde él se sienta, está la cabecera.

https://doi.org/10.29393/At277-28NERA10028

Un novela de Eduardo Barrios

En estos días debe aparecer, editada por Nascimento, una nueva novela de Eduardo Barrios. Barrios, después de un largo período de silencio, renovó sus actividades literarias con su libro «Tamarugal», que obtuvo cierto éxito de crítica y de librería. Ahora se trata de una novela de gran extensión que lleva el título de «Gran Señor y rajadiablos». Según nuestras noticias es una obra que muestra una nueva modalidad en la novelística de este autor.